
 

 

 

 

 

 

早いもので，入学式から 3週間が過ぎようとしております。生徒は学校生活にも慣れ，落ち着い

て生活をしています。毎日全員が元気な顔で登校してくるので，朝，生徒に会うのがとても楽しみ

です。 

11日（水）～13日（金）に行った新入生研修では，今後高校生活を送る上で必要な話を聞いた

り，学校内の施設を見学したりしました。各クラスでは自己紹介や本音を表現し合い，それを互い

に認め合う体験活動で友達との交流を深めたり，委員会や係の担当を決めたりしました。また，11

日（水）5,6校時に行われた部活動紹介後には，4日間部活動見学を行い，部登録を行いました。

本校には大別して，運動部，文化部，同好会，愛好会があります。生徒全員がそれぞれの部活動に

所属することになっており，1 年生も無事に登録を行いました。各部活動では，夏季は午後 7 時，

冬季は午後 6時を目安に下校させています。あまりに帰宅時間が遅い場合には，速やかに顧問また

は担任にご相談いただければと思います。 

22日（日）には「授業参観・ＰＴＡ総会・学年ＰＴＡ・学級懇談」がありました。授業参観で

は，普通科目や専門科目の授業が行われました。高校生になってから初めて学習している科目も多

くありますが，生徒は一生懸命に取り組んでいました。授業が難しくてついていくのが大変という

生徒もいるかもしれませんが，3年後を見据えて，まずは日々の授業を大切にしていきたいと考え

ております。なお，当日欠席されたご家庭には，生徒を通じて総会資料等をお届けしましたので，

ご確認ください。 

 5月になると，地区総体が始まります。入学して間もない 1年生は，疲れが出始める頃ですので，

部活動と勉強の両立が一つの課題になってきます。特に，運動部に所属している生徒は，部活動終

了後は速やかに帰宅をし，短時間でいいので家庭学習に取り組むよう，ご家庭でも声がけをお願い

します。6月には，前期中間考査もあります。まずは，毎日の授業を大切にし，基礎学力の向上に

努めるよう，学校でも声がけをしていきます。 

 

【ネット被害防止教室（4/11）について】          

ネット被害防止教室は，大和警察署の方からお話をい

ただき，スマホ利用にまつわるトラブルについて知る機

会となりました。特に，ネット上の書き込みは，匿名の

つもりで書いていても，誰が書いたかすぐ判明するため，

トラブルに発展することが多いとのことでした。「ネッ

ト上への書き込みは，決して行わない。」コミュニケー

ションの基本は，目と目を合わせて，相手に気持ちを伝

えることです。学校でも，携帯電話を使わせてもらって

いるという自覚をもち，適切な使い方をするよう声がけ

していきます。生徒は未成年ですので，ご家庭でもスマ

ホやネット利用についてよく話し合った上で，使わせていただきたいと思います。  
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【第 1回進路ガイダンスについて】  

4月 20日（金）に 3年間の高校生活における進路活

動に見通しをもって取り組むことができるよう，進路ガ

イダンスを実施しました。 

学年主任の話では，「進路はマラソンと一緒」という

話をさせていただきました。進路決定というゴールに向

かって，高校入学とともにすでに全員がスタートしてい

ることを忘れないでほしい。途中にどんな坂道があろう

が，どんなにペースが乱れたとしても，それを支えてい

くコーチ役が我々教員であり，アクシデントへの対処方

法が分からないとき，どんなペースでゴールに向かえば

いいのか分からないときは，周りにいるコーチ役（教員）に積極的に相談するように伝えました。 

なお，ガイダンスと合わせて，第 1回進路希望調査を実施させていただきました。調査結果を基

にして，今後進路に関する情報を生徒に提供していきたいと思います。 

 

【ＰＴＡ総会および学年ＰＴＡについて】  

4月 22日（日）にＰＴＡ総会および第 1回学年ＰＴＡ

が実施されました。第 1回学年ＰＴＡには，36名の保護

者の方々にご参加いただきました。学年主任の挨拶およ

び学年の基本方針と合わせて，教務部，生徒指導部，進

路指導部から学習面や生活面に関するお話をいただき

ました。また，今年度お願いすることになった学年委員

紹介では，委員長・副委員長の選出をさせていただきま

した。委員長は 84HRの「福島美佳さん」，副委員長は 82HR

の「佐々木由美さん」にお願いすることとなりました。1年間，よろしくお願いいたします。学年

ＰＴＡ終了後に行われた学級懇談では，日頃の生徒の様子について，担任と保護者の間で積極的な

情報交換がされました。なお，第 2回学年ＰＴＡは，10月末頃を予定しています。学校生活の様

子や修学旅行に関して，お話をさせていただく予定となっています。日程が近づきましたら案内を

配布させていただきますので，お時間の許す範囲でご参加いただければ幸いです。 

 

【学年主任として思うこと】         【５月の主な予定】 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※保護者の皆様，何かご不明な点やご心配なことなどあれば，遠慮せずにご連絡下さい。 

5 

月 

1 火 短縮授業 頭髪検査 

2 水 生徒総会・壮行式（5・6校時） 

12 土 大崎地区総体（～13日） 

14 月 振替休日（5/12） 

22 火 歯科検診 

25 金 全校集会・頭髪検査（6校時） 

28 月 眼科検診 

※15（火）～25（金）短縮授業 二者面談 

最近，1年生の教室がある 3階廊下を歩い

ていると，ゴミの投げ捨てやロッカーの上

に私物を置いている場面を見かけるように

なりました。誰が捨てたものかは分かりま

せんが，ゴミを見かけたら率先して拾うよ

う，学年で呼びかけていきます。「環境の整

備は，心の整備」という言葉があります。

きれいな環境だと落ち着いて生活できるよ

うになり，学習面でも効果が表れるようで

す。清掃指導にも力を入れ，引き続き声が

けをしていきたいと思います。 

進路ガイダンスの様子 

ＰＴＡ総会の様子 


